



Dejan tres cuerpos con huellas de tortura en carretera frente a la Vicente Guerrero en Acapulco

Los cuerpos de tres hombres con huellas de tortura fueron abandonados a orilla de la calzada de la carretera nacional Acapulco-México, en el puerto.

Las víctimas que se encontraban amarradas de pies y manos, se localizaron cerca de las 20:40 horas del jueves en el tramo carretero Y Griega-Las Cruces, a la altura de la colonia Vicente Guerrero.

<https://bajopalabra.com.mx/dejan-tres-cuerpos-con-huellas-de-tortura-en-carretera-frente-a-la-vicente-guerrero-en-acapulco>